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第269回例会昭和63年1月12日（火） 晴へ

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 54(弱）名 出席38名

出席率 71.70%

前回 1月5日 （修正出席率）94.34％

◇ビジター紹介 4名

◇お誕生日祝福

石田夫人(1/4入池田夫人(1/9)､西村君(1/10)、

小坂井夫人(1/11)、鈴木君（1/16）

◇ニコボックス

安藤窪之助君色々の国に行きメーキャッ

プ出来ず御めんなさい。

久保田皓君クリスマス会、大変楽しませ
て頂きました。ありがとうございました。

笹野義春君早退させていただきます。

石田耕嗣君池田隆君、小坂井盛雄君

夫人誕生日祝い。

西村禎二君鈴木正男君誕生日祝い。

鷲野義明君谷口暢宏君結婚記念日祝

い。

◇深見幹事報告

1． 次回例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理蛎役員の方はお残り下さい。

2． ロータリーの友1月号がきておりますの

で、お帰りにお持ら~ﾄさい。

3地区年次大会が、 3月26日～28日、名古

屋鰯光ホテル、半鯛市福祉文化会館で開催

されますので、ぜひご参加下さい。

◇武内副会長挨拶

本日は野村会長が風邪でお休みになられま

したので急拠ピンチヒッターでご挨拶申しあ

げます。さて、何分急なことなので何を申し

あげてよいやら閥っておりますが、最近感じ

た事を一寸申しあげたいと思います。新年早

々縁起のよい話ではございませんが、昨年暮

ある私の知人の方が亡くなられました。その

方はクリスチャンでしたので葬儀のとき牧師

さんのお話がありました。その話というのは

人は亡くなって主（神）のもとへ召されると

き財産、地位、名誉等は一切持ってゆけず、

唯その人がどのような生涯を過したかという、

それだけを持ってゆけるということでありま

す。私はクリスチャンではありませんので、

詳しくは判りませんが、聖寄のヨハネの黙示

録14章13節に“主にあって死ぬ死者は幸いで

ある。御霊も言われる。 rしかり。彼らはそ

の労苦から解き放されて休むことができる“

彼らの行いは彼らについて行くからである”

という一節の解説でした。さて、このお話は

そっくりその雛、私達ロータリアンにあては

まるのではないかと思ったのでございます。

私達が常日頃、 I職場で或いは家庭で、又地域

社会でどのような処し方をしたか。ロータリ

アンとして、又人|則として肢も望ましいと思

われる処し方をする。これがロータリアンと

しての第1歩だと思ったのでございます。諸

先輩方を前に説教がましいことを申しあげ、

申し訳ございませんが、新年を迎えるに当り

感じたことを申しあげ、ご挨拶とさ･せていた

だきます。どうもと､浦聴有難うございました。

へ～､～ヘー～IGF報告

◇武内クラブ奉仕委員長

昨年12月6日、愛知県賎業貿易会館でIG

Fが行われ、私も出席しました。

千種RCの場合、非常に会員が少ないとい

うご指摘がありました。もう少し会員を増や

す必要があるのではないか、54名では、クラ

ブの運営その他に支障があるのではないか、

というお話で、ひき続き会員増強の必要性を

考えさせられました。

クラブ奉仕部会では、広報、青少年奉仕、

親睦活動等について討議されました。これは

出席された方にご報告いｿこだきたいと思いま
すb
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2月の世界理解月間ほど、本年度のR.I.の

テーマ、 「ロータリアンーー奉仕に結束一平和

に蔀身」への私たちの熱意を示すのにふさわ

しいときは唾いでしょう。そうはいっても、

ロータリアンはいつも奉仕に結束しています。

おそらく、敬っているときは別ですが。

それはさておき、今は、平和への私たちの

献身逢行動に移す醗恵のときです。自分の地

域社会のまさにここで私たちのできることが

沢山あります。

行動は言葉より声高に物語ると言われます。

R.1.テーマの言葉ですら行動には歯が立ちま

せん。

2月に、世界理解を

もう少し理解しよう

2月は世界理解月間で、私たちのクラブが

国際友好葱推進するために力を合わせる特別

のときです。カレンダーを見ると、 1日、余

分にあります。 うるう年だからです。この日

を活用して、世界理解を深めましょう。

また、世界理解と平和の日（2月23日）は、

ロータリーの創立83周年にも当たります。こ

れらのことを考えると、 もっと忙しくなるの

は間違い態いでしょう。 2月のために前もっ

て計画を立てましょう。

世界理解月間のために今から準備し始めま

しょう。この余分の1日を浪費するかどうか

分かりませんが、来年はこの1日が唾い、 と

いうことは確かです。

◇成田君長期欠席のお知らせ

62年12月28日骨折の為、約3ヶ月間の入院

篭必要、長期欠席されます。

◇例会変更のお知らせ

名古屋東BC1/25明洽同例会（和合．名

東・千種）の為、1/26(J<)ホ

テルナゴヤキャフスルにて

PM12:30より

名古屋名東RC 1/26"4RC(名古屋東．

和合・千種）合同例会の為、

ホテルナゴヤキャッスルに

てPM12:30より、

名古屋和合RC l/271水)4BC (名古屋東

・名東・千種）合同例会の

為、1/26脚ホテルナゴヤキ

ャッスルにてPM12:30よ

り

◇次回例会（ 1月19日）

識演 蛾スポーツから見た人間適性

一限界への挑戦一”

名城大学教授学生部長

鈴木紋吉氏 （紹介矢野君）

◇次々回例会( 1月26日）

4BC合同例会の為、ホテルナゴヤキャッス

ルに変更となります。

◇黒須国際塞仕委員長

国際奉仕は、 クラブ奉仕、職業奉仕、社会

奉仕と同じ場所で行われました。

国際奉仕は8クラブから、議例、提案が出

されました。

海外クラブとの姉妹提携、留学生の交換に

ついて発表されました。当クラブでは、昨年

カナダのウィニペグより、ヘザー・ワローズ

さんを迎え、名東高校へ通われました。また

オーストラリアのポタニー、ハーッヴィル、

コガラの各クラブと姉妹提携しています。他

クラブの姉妹提携は東南アジアが多いようで

す。

◇水野(賀)社会牽仕委員長

当クラブは、区制50周年へ寄付、年末には

歳末助け合い運動で、中京テレビ「愛は地球

を救う」へ寄付、警察、消防署に年末慰問金

を渡させていただきました。残る半年で、 日

のあたらぱいところへ社会奉仕をしていきた

いと思いますのでよろしくお願いいたします。

◇水野<民〕創立会長より一言

本年度出席率100妬は、 5回ありました。

来週出席できそうもないな、 という時は、先

にメーキャップ．して下さい。後からでは、用

事ができます。がんばって出席して下さい。

◇ヘザー・ワローズさんお手紙紹介
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今思い起こすこと
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